



INSTITUTO DE CULTURA Y ARTES DEL ESTADO DE CAMPECHE

BOLETÍN

San Francisco de Campeche, Camp., a 24 de septiembre del 2024

FOLIO : 397

IMÁGENES: <https://we.tl/t-eJlvJ6Gd0Q>

“RECORRIDOS POR EL ARTE” FOMENTA EL ACCESO A LA CULTURA ENTRE LAS INFANCIAS Y LAS JUVENTUDES

...Niñas, niños y jóvenes tienen la oportunidad de conocer obras pictóricas de pintores locales y nacionales en la Galería de Joaquín Clausell y el Centro Cultural Casa de los Gobernadores

... Durante los recorridos se fomenta el diálogo sobre la diversidad artística y el valor del patrimonio cultural, brindando herramientas para que las juventudes campechanas comprendan el arte como un medio de expresión y conocimiento

El Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, a través de su programa “Recorridos por el arte”, ha abierto las puertas de la Galería Joaquín Clausell y el Centro Cultural Casa de los Gobernadores para recibir a niñas, niños y jóvenes, ofreciéndoles la oportunidad de conocer de cerca las obras pictóricas y escultóricas que albergan estos recintos.

Entre las colecciones que se pueden admirar se encuentran las piezas del acervo del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, así como obras del programa Pago en Especie de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

“Recorridos por el arte” busca ir más allá de la simple contemplación de las piezas expuestas. Su principal objetivo es acercar a las nuevas generaciones al arte y la cultura en espacios de reflexión y aprendizaje que permitan a niñas, niños y jóvenes desarrollar una conciencia crítica y un sentido de identidad cultural. A través de estas visitas guiadas, se fomenta el diálogo sobre la diversidad artística y el valor del patrimonio cultural, brindando herramientas para que las juventudes campechanas puedan comprender el arte como un medio de expresión y conocimiento.

El Gobierno de Todos que encabeza Layda Sansores San Román, a través del Instituto de Cultura y Artes, garantiza el acceso a las colecciones artísticas y culturales del estado no solo como un derecho, sino también como una necesidad fundamental para el desarrollo integral de las comunidades.

Al ofrecer recorridos gratuitos a las infancias y juventudes, se promueve la democratización de la cultura y se asegura que estos grupos tengan la oportunidad de acceder al patrimonio cultural, reconociendo su importancia histórica y artística.

El acervo resguardado en estos recintos, compuesto por obras del programa Pago en Especie y del Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche, ofrece una valiosa muestra de la riqueza cultural y artística de México. Hacer accesible este acervo a las nuevas generaciones es clave para formar ciudadanos críticos, creativos y conscientes del valor de su identidad.

El programa "Recorridos por el arte" es una acción concreta que respalda el derecho de todas y todos a participar en la vida cultural. Este derecho incluye la posibilidad de disfrutar y conocer las manifestaciones artísticas y culturales sin barreras económicas o sociales. En este sentido, el Instituto de Cultura y Artes del Estado de Campeche reafirma su compromiso con la inclusión cultural, permitiendo que las niñas, niños y jóvenes puedan acceder al arte como parte de su desarrollo integral y su formación como ciudadanos.

Las visitas a la Galería Joaquín Clausell pueden realizarse de lunes a viernes, de 10:00. a 14:00 horas, y de 16:00 a 20:00 horas

Para el Centro Cultural Casa de los Gobernadores las visitas pueden realizarse de lunes a viernes, de 8:00 a 19:00 horas, y los sábados de 8:00 a 14:00 horas.

Los grupos interesados en participar en los recorridos pueden agendar su visita a través del correo electrónico artesvisuales.cultura@campeche.gob.mx o llamando al número 9811018214.